
[« Montri », l'application qui permet d'optimiser la gestion des déchets - Lancement de l'expérimentation dans 5 communes du territoire](#)

La Métropole Rouen Normandie lance ce lundi l'expérimentation de l'application « Montri » sur les communes d'Elbeuf, Canteleu, Sotteville lès Rouen, Mesnil Esnard et Rouen. Cette application, téléchargeable gratuitement, a pour objectif de permettre au territoire d'améliorer sa performance de tri et d'optimiser la gestion des déchets en proposant aux habitants un outil simple et pédagogique permettant de trouver les points de collecte les plus proches, de scanner un article pour en connaître les consignes de tri, de faire un signalement... Cette expérimentation se fera dans un premier temps sur ces 5 communes et sera ensuite élargi à l'ensemble du territoire métropolitain.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Marie Atinault, Vice-Présidente en charge des transitions et innovations écologiques : « La Métropole Rouen Normandie doit devenir une référence en matière de propreté et de gestion des déchets. Soyons innovants en la matière ! L'application Montri va être expérimentée dans 5 communes du territoire. Cet outil simple et pédagogique permet de centraliser sur une même carte les points de collecte en apport volontaire, de scanner un article pour adopter les bons gestes de tri, d'informer sur les heures de collecte... L'application va également permettre à titre expérimental et dans un premier temps à Rouen de signaler des dépôts sauvages, bornes d'apport détériorées ou encore une anomalie de collecte. C'est donc aussi un outil collaboratif ! Cette application innovante est une des nombreuses briques de notre « Plan Propreté ». Soyons nombreux à la télécharger pour adopter ensemble les bons gestes ! ».

